

12.12.2012 - 09:00 Uhr

High-Tech Bridge annonce le lancement d'ImmuniWeb® pour son cinquième anniversaire

Genève (ots) -

High-Tech Bridge est heureuse de célébrer son cinquième anniversaire ce mercredi 12 décembre 2012. Nous remercions chaleureusement nos clients pour leur confiance et leur fidélité tout au long de ces années. En cette période particulière, High-Tech Bridge est fière de lever une partie du voile sur son produit révolutionnaire, ImmuniWeb®. Développé en interne, ce produit est attendu depuis près d'un an par les clients, partenaires et journalistes.

Ilia Kolochenko, CEO, commente: «Ces cinq années de croissance continue démontrent que notre approche est bonne, et que notre stratégie commerciale est adéquate. Nous sommes sur le point d'inaugurer ImmuniWeb®, un produit créé afin de permettre aux Petites et Moyennes Entreprises, bien souvent injustement lésées en matière de test de sécurité suite à des prix onéreux et des difficultés administratives, de bénéficier d'un nouveau marché plus simple, plus fiable et plus accessible. Nous avons investi plusieurs millions de Francs Suisses et consacré 3 années à son développement, et nous sommes fin prêts à le présenter au public. La distribution officielle d'ImmuniWeb® Beta débutera le 15 janvier 2013 pour la clientèle Helvétique, ainsi que pour les clients étrangers détenteurs de coupons d'invitations. Le produit sera, par la suite, disponible dans le monde entier, sans restriction. Nous avons d'ores et déjà déposé notre marque dans 36 pays. Ce sont les seules informations que je puisse vous donner pour le moment concernant ImmuniWeb®, mais d'autres communiqués suivront. Restez à nos côtés.»

High-Tech Bridge offrira à ses clients des remises pour ImmuniWeb®. Si vous êtes un client étranger, merci de contacter votre Account Manager chez High-Tech Bridge par email.

A Propos d'High-Tech Bridge

High-Tech Bridge SA fournit aux multinationales, aux établissements bancaires et financiers ainsi qu'aux organisations internationales des services avant-gardistes de sécurité informatique. En 2012, l'étude de marché établie par Frost & Sullivan a reconnu High-Tech Bridge comme l'un des leaders du marché et un prestataire incontournable dans le domaine du hacking éthique: http://www.frost.com/prod/servlet/press-release.pag?docid=258396442

Contact:

M. Sebastien Flaccavento
Tel.: +41/22/560'68'43
E-Mail: press@htbridge.com
Web: https://www.htbridge.com
Twitter: https://twitter.com/htbridge

Facebook: https://www.facebook.com/htbridge

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019754/100729853 abgerufen werden.